

En París condecoran a amigos franceses de la Revolución cubana



González Llort (tercero de izq a der), y Vaillant Frías (primero de der a izq) impusieron las medallas a ese grupo de amigos. Foto: @siempreconcuba

La Habana, 22 nov (RHC) Amigos franceses de la Revolución cubana fueron condecorados este viernes con la Medalla de la Amistad en la embajada de Cuba en París, a pocas horas del inicio del XIX Encuentro continental de solidaridad con la nación caribeña.

El otorgamiento se produce por decreto presidencial a partir de propuestas del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP), para Fabrice Leclerc, Víctor Fernández, Jean Michael Grammond, León Landini; y de la Central de Trabajadores de Cuba para Charly Bohuana.

Fernando González Llort, presidente del ICAP, y Otto Vaillant Frías, embajador cubano, impusieron las medallas a ese grupo de amigos, directivos de organizaciones de solidaridad con la mayor isla de las Antillas.

En el acto fueron destacadas las trayectorias de los condecorados como Fabrice Leclerc presidente de France Cuba, la más antigua agrupación solidaria en suelo galo fundada en 1961; y Víctor Fernández dirigente de Cuba - Cooperación Francia.

Entre tanto, Jean-Michel Grammond es fundador de la asociación Montpellier Cuba Solidarité; Léon Landini, activista del Polo por el Renacimiento Comunista en Francia y Charly Bouhana, al frente de Cuba Sí, desde su fundación en 1990.

Rigoberto Zarza Ross, director de Europa en el ICAP, significó los esfuerzos de los homenajeados en la preparación del XIX Encuentro europeo de solidaridad con Cuba el cual sesionará este sábado y el domingo en la capital francesa, con más de 300 delegados de 28 países.

Los galardonados agradecieron la distinción subrayando el amor y admiración que sienten por Cuba y su firme y valeroso pueblo.

Asimismo, renovaron su compromiso solidario considerando que el reconocimiento corresponde a todos los activistas de las organizaciones francesas de solidaridad por su constancia en las acciones de apoyo a la isla y de condena al bloqueo de Estados Unidos y a la inclusión de Cuba en la lista de países patrocinadores del terrorismo.

Afirmaron que continuarán promoviendo más proyectos en los ámbitos político y económico, en la colaboración material e iniciativas para divulgar la verdad de Cuba. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/370373-en-paris-condecoran-a-amigos-franceses-de-la-revolucion-cubana>



Radio Habana Cuba